
Consiglio Comunale INT 138 / 2025

INTERPELLANZA A RISPOSTA SCRITTA 

OGGETTO: RIQUALIFICAZIONE  DI  PIAZZA BORROMINI  E  REGOLAMENTAZIONE
DELL’AREA MERCATALE

La sottoscritta Consigliera Comunale,

PREMESSO CHE

• Piazza Borromini ospita un’area mercatale che, quando non è in funzione, si trasforma in una
distesa di asfalto con auto parcheggiate in modo disordinato,  dando un senso di degrado alla
zona;

• la piazza ha un grande potenziale come spazio pubblico e potrebbe essere oggetto di un progetto
di riqualificazione che la renda più fruibile dai cittadini;

• i residenti della zona segnalano la necessità di una maggiore regolamentazione dell’area, sia per
quanto riguarda il mercato sia per l’utilizzo della piazza nei giorni in cui non si svolge;

CONSIDERATO CHE

• è importante conoscere lo stato attuale del mercato, il numero di banchi effettivamente attivi e gli
orari di apertura, per valutare l’effettiva funzionalità dell’area mercatale;

• la riqualificazione della piazza potrebbe portare benefici sia ai commercianti del mercato sia ai
residenti, migliorando il decoro urbano e la qualità della vita nel quartiere;

• la presenza di parcheggi selvaggi crea disordine e potrebbe essere regolamentata con una diversa
organizzazione degli spazi nei giorni in cui il mercato non è attivo;

• la presenza di parcheggi selvaggi crea disordine e potrebbe essere regolamentata con una diversa
organizzazione degli spazi nei giorni in cui il mercato non è attivo, integrando arredi urbani come
panchine, fioriere e altri elementi che migliorino la bellezza e la vivibilità della zona;

INTERPELLA

Si interpella il Sindaco e l’Assessore competente per sapere:
1. quanti  siano attualmente i banchi effettivamente operativi nel mercato di Piazza Borromini e

quali siano gli orari di apertura del mercato;
2. se l’Amministrazione intenda adottare misure per regolamentare la  sosta delle  auto nell’area

mercatale nei giorni in cui il mercato non si svolge;
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3. se sia previsto un piano di riqualificazione di Piazza Borromini per valorizzarne lo spazio e
migliorarne la fruibilità da parte dei cittadini;

4. se siano stati considerati progetti di riconversione dell’area mercatale nei giorni non utilizzati per
il mercato, ad esempio con l’installazione di aree verdi, arredi urbani o spazi di aggregazione;

5. quali siano le prospettive future per la piazza e se siano previste consultazioni con i residenti e
gli operatori del mercato per raccogliere proposte e suggerimenti;

6. se si sia mai pensato di procedere con una sperimentazione di arredi urbani che migliorino la
percezione di bellezza della piazza anche quando non c’è il mercato;

7. se siano previsti interventi di rifacimento del manto stradale.

Torino, 10/02/2025 LA CONSIGLIERA
Firmato digitalmente da Federica Scanderebech
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